
               
 
 

Frosinone il, 12/02/2015 
 
Verbale Consulta Studenti n. 14 
 

Inizio Assemblea degli Studenti: ore 13:15 

Segretario verbalizzante: Vittorio Bivona 

Presenti alla riunione: Samuele Grippo, Vittorio Bivona, Grazia Russo, Giada 
Olivetti. 
 
Assenti giustificati: Valerio Mazzanti 
 
Ordine del Giorno: 
 

1. Resoconto dei lavori svolti, Sportello e Tessera dello Studente. 
2. Condivisione dei progetti futuri. 
3. Proposte degli studenti. 
4. Varie ed eventuali. 

 
 

1) O.d.G. 
a. Il  Presidente  apre  l’assemblea  presentando  i  vari  componenti  della 

Consulta e  ribadisce  il  ruolo della Consulta  come Organo Governativo del 
Conservatorio, ed espone le attività svolte dalla Consulta.  

b. Realizzazione della Guida dello Studente. 
c. Attività musicali esterne al Conservatorio e festa degli studenti. 
d. Informazioni  sulla  rete  GARR,  le  sue  possibili  applicazioni,  progetto  di 

informatizzazione e sito del Conservatorio. 
e. Miglioramento  del  servizio  informatico  delle  segreterie;  si  avrà  la 

possibilità di avere un profilo on‐line su cui verificare la propria  situazione 
curriculare.  

 
2) O.d.G. 

a. Delucidazioni ed informazioni Sullo sportello dello studente.  
b. Realizzazione della Tessera dello Studente.  

 



3)  O.d.G.   
a. E’  stato  esposto  il  problema  delle  Sessioni  di  Esami,  i  quali  sono  troppo 

concentrati in pochi giorni, recando accavallamenti di più esami durante la 
stessa  giornata.  Inoltre  si  evidenzia  il  mancato  STOP  OBBLIGATORIO 
DELLE LEZIONI durante il periodo degli esami come previsto dal Manifesto 
degli Studi.   

b. Viene chiesto di semestralizzare tutti i corsi che lo consentono in modo di 
alleggerire  ed  evitare  tutta  la  concetrazione  degli  esami  in  un'unica 
sessione.   

c. Viene richiesto l’ausilio di un Badge magnetico che serva per migliorare ed 
avere  un  rigoroso  controllo  delle  ore  svolte  dagli  studenti  nelle  attività 
delle  borse  di  collaborazione  onde  evitare  confusioni  amministrative  e 
malintesi. 

 
4) O.d.G. 

a. Viene chiesto, da parte dell’Assemblea, di dare agli Studenti la possibilità di 
utilizzo della Biblioteca per consultare libri e studiare. 

b. Vengono  chieste  delucidazioni  riguardo  il  corso  di  inglese:  Il  corso  verrà 
proiettato  sulla  preparazione  del  FIRST  CERTIFICATE  o  ISE2  o  3  del 
TRINITY  (Cambridge  B2),  poiché  il  Miur  chiede  queste  certificazioni  per 
insegnare.  Viene  comunicato  all’Assemblea  che  nell’ultimo  CA  è  stato 
richiesto  dai  Consiglieri  RUSSO  e  BIVONA  di  aumentare  le  ore  di 
insegnamento  dell’insegnate  e  passarle  dalle  attuali  88  a  100  così 
suddivise: Jazz=20 ore; Pop=20 ore; Studenti A1 e A2=20; Studenti B1=20 
ore; studenti B2=20. 

c. Si chiede di pubblicizzare al meglio  le borse di collaborazione di Pianista‐
accompagnatore,  vista  l’importanza  di  suonare  con  altri  strumentisti  e 
l’importanza di avere un orchestra a disposizione. 

d. Gli studenti chiedono a tutto il corpo docenti il proprio monte ore i piano di 
studi ed i programmi di studio ad inizio dell’anno accademico. 

e. Viene chiesta  l’accordatura ed  il  controllo meccanico dei pianoforti prima 
di ogni tesi e di ogni esame. 

f. Viene chiesta la possibilità di poter usufruire delle aule con i pianoforti per 
poter studiare soprattutto in vista di esami e tesi. 

g. Viene  chiesto  un  regolamentazione  per  quanto  riguarda  la  concessione 
delle aule per lo studio. 

h. L’assemblea  chiede  spiegazioni  sul  problema  del  riscaldamento.  La 
Consulta  degli  Studenti  risponde  spiegando  le  difficoltà  di  carattere 
burocratico/amministrativo che riguardano la risoluzione dello stesso. 

i. Viene  comunicato  all’assemblea  che  LAZIODISU  avrebbe  provveduto  a 
somministrare  50  pasti  al  giorno  nello  spazio  dove  sono  allocate  le 
macchine  di  distribuzione  bibite  del  secondo  piano,  in  attesa  che  il 
Conservatorio metta a disposizione un luogo adibito a refettorio.  

 
Fine assemblea: ore 15:00 
 
 
Il segretario verbalizzante                   Il presidente della Consulta 
   Vittorio Bivona                   Samuele Grippo 


